

DEVELOPPEMENT TERRITORIAL : De nouvelles perspectives pour le partenariat entre la Région Grand Est et la Délégation générale du Québec en France

**Hier mardi 22/11 à Metz/57, Michèle Boisvert, Déléguée générale du Québec en France, et Jean Rottner, Président de la [REGION GRAND EST](#) / T : 03.88.15.67.68, ont signé une feuille de route ciblant les coopérations prioritaires entre le Québec et la Région Grand Est pour les années 2022 à 2027.** Elle vise à favoriser leurs échanges et le rayonnement de leurs coopérations dans 3 thématiques : - le développement économique, l'entrepreneuriat et l'innovation, - la transition écologique des territoires, - la jeunesse, l'enseignement supérieur, la recherche et les sports. De nouveaux échanges ont déjà été amorcés dans des domaines tels que la bio-économie (entre la Région, le pôle Bioeconomy for Change, Fibres Recherche Développement « FRD », la Délégation générale du Québec à Paris, la Municipalité régionale de comtés des Sources au Québec), l'hydrogène (entre la Région, le [POLE VEHICULE DU FUTUR](#) / T : 03.89.32.76.44 et leur consortium DINAMHySE et le Réseau québécois sur l'énergie intelligente de l'Université du Québec à Trois Rivières), ou encore l'agroforesterie (entre la Région, le Ministère québécois des Ressources naturelles et des Forêts, et le Ministère des Relations internationales et de la Francophonie). <https://www.grandest.fr/> [www.vehiculedufutur.com](http://www.vehiculedufutur.com)